

Boletín Número 038  
Toluca, México, a 21 de febrero de 2016.

### **EFECTÚA IEEM PRIMER SIMULACRO DEL PREP PARA LA ELECCIÓN DE CHIAUTLA**

- El PREP es una aplicación que desarrolla, implementa y difunde el IEEM concluida la Jornada Electoral, dando a conocer los resultados electorales en forma preliminar.

En el marco de una Sesión de Trabajo de la Comisión de Organización del Instituto Electoral del Estado de México, se efectuó el primer simulacro del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), a efecto de conocer la forma en que se ejecutan las estrategias y aplica la logística para tener los resultados electorales, en forma preliminar, una vez que concluya la Jornada Electoral de la Elección Extraordinaria de Chiautla del próximo 13 de marzo.

Esta Sesión se efectuó en el Centro de Formación y Documentación Electoral del IEEM y fue presidida por el Consejero Electoral, Miguel Ángel García Hernández, con la participación del Consejero Electoral, Gabriel Corona Armenta, quien es integrante de la misma, de los representantes de los partidos políticos y en la que el Director de Organización, Víctor Hugo Cántora Vilchis, funge como Secretario Técnico; además participaron en el desarrollo de los trabajos el Consejero Presidente del IEEM, Pedro Zamudio Godínez; la Consejera Electoral, Natalia Pérez Hernández; y el Secretario Ejecutivo del IEEM, Francisco Javier López Corral.

Además de la Directora Jurídico-Consultiva, Rocío Martínez Bastida; Francisco Javier Jiménez Jurado, Director de Partidos Políticos; el Director de Administración, José Mondragón Pedrero; Ruperto Retana Ramírez, Contralor General del IEEM; Igor Vivero Ávila, Titular del Centro de Formación y Documentación Electoral y María Verónica Veloz Valencia, Titular de la Unidad de Comunicación Social; así como Enrique Soriano Álvarez, de la Unidad Técnica de Servicios de Informática del Instituto Nacional Electoral, para observar el desarrollo de los trabajos.

Para ello, previamente, Juan José Rivaud Gallardo, Titular de la Unidad de Informática y Estadística, expuso que el objetivo del primer simulacro del PREP era probar el sistema de captura, digitalización y verificación de las actas de escrutinio y cómputo, registrando el total de las actas previstas para la Jornada Electoral en la Junta Municipal de Chiautla; asimismo, se probó la conexión de los enlaces de telecomunicaciones desde el órgano desconcentrado hacia la sede del IEEM.

También, dio a conocer el número y tipo de equipos que se utilizarán, los tiempos estimados, y se estableció que el inicio de la captura será a partir de las 18:00 horas, con cortes cada 15 minutos, y durante el cual se dará la presentación de las imágenes de las actas.

Este simulacro también se desarrolló en el órgano desconcentrado del IEEM, se verificó que las bases de datos estuvieran en ceros, iniciando con el traslado de las Actas de Escrutinio y Cómputo desde tres ubicaciones de casilla: la más alejada, una de distancia media y desde una cercana a la Junta, con personal comisionado por el IEEM.

El simulacro se realizó de acuerdo con los Lineamientos Operativos del Programa de Resultados Electorales Preliminares para la Elección de Diputados Locales y Ayuntamientos 2015, y durante el cual los integrantes de la Comisión dieron sus opiniones y realizaron propuestas a efecto de perfeccionar esta herramienta que proporcionará información veraz y oportuna a los integrantes del Consejo General del Instituto, a partidos políticos, a los medios de comunicación y a la sociedad en general interesada en los resultados electorales preliminares que se obtengan el domingo 13 de marzo.

**Atentamente**

***“Vamos por una elección extraordinaria”***  
**Unidad de Comunicación Social**